

BDK - F14 Lisa-Marie Friede

Tagesordnungspunkt: TOP 6 BDK-Delegierten-Wahl

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,

mich haben damals die große soziale Ungleichheit, unfaire Bezahlung und unsichere Zukunftsperspektiven zu einem politischen Menschen gemacht. Gleichzeitig war es mir immer wichtig, dass diese Themen nicht genutzt werden um Menschen gegeneinander auszuspielen oder weiter zu spalten. Es braucht solidarische Antworten, mit klarer Kante gegen Rechts!

Wenn wir uns Entwicklungen in Europa anschauen müssen wir feststellen, dass es leider immer wieder zum Rechtsruck kommt. Wenn wir die Debatten in Deutschland sehen, ist es schon länger nicht nur Diskursverschiebung. Merz und Co spalten weiter mit ihrem Populismus.

Wir Grüne grenzen uns klar gegen Rechts ab, geben komplizierte aber durchdachte und sozial-ökologische Antworten. Gerne würde ich bei der BDK für klare Positionierungen, gute Aufstellungen und generell klar grüne Politik stimmen.

Als Mitglied im Kreisvorstand und frauenpolitische Sprecherin habe ich dabei natürlich immer die Kölner Interessen und einen feministischen Blick dabei. Ebenso ist mir eine klare Einstimmung in einen Europawahlkampf, der soziale Ungleichheit und die Klimakrise thematisiert, dabei soziale Antworten bietet, faire Finanzpolitik fokussiert und klare Haltung gegen Rechts zeigt, sehr wichtig.

Gerne würde ich daher unseren Kreisverband bei der Bundesdelegiertenkonferenz als Delegierte vertreten.

Alles Liebe

Eure Lisa-Marie

